

Reconocimiento a médico oncólogo del hospital municipal

Escrito por Administrador

Lunes, 27 de Junio de 2016 00:00

{besps}salud27062016|width=215|height=161{/besps}

El Intendente de Roque Pérez Juan Carlos Gasparini, a través del Secretario General José Luis Horna y del Director Ejecutivo del hospital Dr. Ramón Carrillo Juan Bautista Cora, junto a pacientes y personal del nosocomio, llevaron a cabo un merecido y sentido reconocimiento al Dr. Jorge Chávez, quien se desempeña como médico oncólogo en dicho lugar.

Se le hizo entrega de un presente, a la vez que se le agradeció todo lo aportado para con el hospital de Roque Pérez y en especial para sus pacientes.

Cabe destacar que el Dr. Chávez trabajó durante varios años ad honorem y en la actualidad se encuentra contratado por la Municipalidad de Roque Pérez. También es para destacar que el médico colabora consiguiendo las drogas oncológicas cuando están en falta.